
- 1 - 

 

  

 

 

 

 

 

 

 
 

 

・会長挨拶 ：石黒隆夫会長                 

皆さんこんにちは。 今月はロー

タリー財団月間ということで、地

区財団委員で三条東クラブの大竹

賢一さんに出席していただいてお

ります。後ほどよろしくお願いい

たします。そして、本日卓話の職場

紹介はロータリー財団関連と言うことで委員長の佐

藤秀一さんです。よろしくお願いいたします。今週

の週報、北ロータリアンの知らない世界は松山浩仁

さんです。松山さんは私と同じ６０歳で趣味が多く

ゴルフ、登山、スキー、スノーボードそして最近はサー

フィンも始めたと言うことですが、これらは全て女

性にも人気あるものばかりです。嫁にこれ以上趣味

を増やすなと怒られているそうですが深い意味があ

りそうですね。ちなみに私にはこれらの趣味は一切

ございません。短いですが会長挨拶を終わります。 

 

・ 幹 事 報 告： 本田芳久幹事                                             

・佐藤ガバナーより、｢クラブ現況アンケートのお願い｣ 

・地区米山記念奨学委員長より、｢米山記念奨学生日本文化体験親睦交流会のご案内｣ 

日時：１２月 19日(土) 会場：ホテルオークラ新潟 

・三条ローターアクトクラブより｢11月第二例会のご案内｣ 

日時：11月 26日(木)19：30～21：00 会場：三条・燕地域リサーチコア 

  

 

● End Polio Nowキャンペーン感謝状 

● ポールハリスフェロー ピン贈呈 

PHF+３ 佐藤 弘志 会員 

PHF+２ 柄沢 憲司 会員 

PHF+２ 小林 幹扶 会員 

PHF  渋谷 義徳 会員 

PHF     下村 啓治 会員 

 

例会日 ２０２０．１１．１７ №１６０６ 

 

会 長 ： 石 黒 隆 夫  幹 事 ： 本 田 芳 久  Ｓ Ａ Ａ ： 中 原 尚 彦 

◆本 日 の 行 事：｢ロータリー財団月間｣ 

「職場紹介」 

◆本 日 の 出 席：５９名中３５名 

◆先々回の出席率：５９名中５１名 86.44％ 

（前年同期 83.05％） 

◆10 月の出席状況：会員数 59 名･例会数４回 

平均出席率 83.47％ 

前 年 同 月 81.92％ 

◆本 日 の ゲ ス ト： 

第 2560 地区ロータリー財団委員会 

奨学金・VTT 委員 大竹賢一様(三条東 RC） 

◆先週のメークアップ(敬称略)： 

ありませんでした。 

＊本日の配布書類等 

・ガバナー月信１１月号(閲覧) 

・週報 No.１６０５ 

「ロータリーは機会の扉を開く」  

「ロータリーで良いことをしよう」  

「 親 睦 を 深 め よ う 」  

 No.18 
●例会日：火曜日 １２：３０～１３：３０  ●例会場：三条ロイヤルホテル ℡ 0256-34-8111 

三条北ロータリークラブ週報 
 ＲＩ：ホルガー・クナーク会長  

第 2560 地区：佐藤真ガバナー  

三条北 RC：石黒隆夫会長     

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内  TEL 0256-35-7160 / FAX 0256-35-7488 

ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org 

ロータリー財団表彰  
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本日は｢ロータリー財団月間｣のためＢＯＸを回して皆さんからご協力いただきました。 

 

 

 

・本 日 の行 事 ： ｢ロータリー財団月間｣                                               

第 2560地区ロータリー財団委員会 奨学金・VTT委員 大竹賢一様(三条東 RC） 
 

日頃はロータリー財団の活動に多大なる

ご協力いただきまして、誠にありがとう

ございます。合わせてポリオプラス、本

当にありがとうございます。今年 8月に

アフリカ地域での撲滅が正式に認定され

まして、本当に皆さんのご協力のおかげ

です。重ねて御礼申し上げます。地区と致しましては、寄

付目標があるのですが、それはもう十分ご承知だと思いま

すので、今日はロータリーカードの入会について、ちょっ

と強めにお願いをさせていただこうと思います。 

今、ロータリーカードはインターネットで申し込みができ

ます。これから皆さんに手順をお伝えしますので、帰られ

たら是非トライして頂ければなと思っておりますのでよ

ろしくお願いします。 

丸山  勝 君 米山 協力します。 

石川 一昭 君 武田委員長と目が合いましたので!! 

中原 尚彦 君 委員長に協力します。 

米山 忠俊 君 今日は小春日和で気持ち良い日です。ＢＯＸに協力です。 

武田 恒夫 君 先日の米山セミナーでのアンケートで、北ＲＣの目標達成を目指すと言い切ってしまっ

たので皆様に節にお願いします。 

大竹賢一様(三条東 RC) 久々におじゃまさせていただきます。 

石黒 隆夫 君 佐藤秀一さん、本日は卓話よろしくお願い致します。 

石川 友意 君 東 RC大竹様を歓迎して!! 佐藤会員の卓話に感謝して!! 

金子太一郎 君 佐藤さん、卓話楽しみにしています。 

石川 一昭 君 本日の卓話佐藤秀一会員に感謝して。 

佐藤 義英 君 ＢＯＸに協力!! 佐藤秀一さんの卓話、楽しみに!! 

中原 尚彦 君 佐藤秀一会員、本日の職場紹介よろしくお願いします。 

本田 芳久 君 佐藤秀一会員の卓話楽しみにしています。よろしくお願いします。 

星野 義男 君 佐藤秀一さんの卓話に感謝して!! 

武田 恒夫 君 佐藤さん、おいしいメニューの卓話、宜しくお願いします。ごちそうさま。 

羽賀 一真 君 高校生の娘が、こないだ日曜日にバッチリおめかししていたと思ったら、勉強を教えて

もらうと言って、同級生の男の子をうちの家へ連れて来ました。 

｢娘は友達と言うけれど｣というＣＭを思い出しましたが、父親の僕としてはどんな男な

のか、気になって気になってしょうがありません(笑) 

森   宏 君 孫に誘われて日曜日に｢鬼滅の刃｣の映画を見てきました！ 

落合 益夫 君 ＢＯＸに協力。 

外山 裕一 君    〃 

田中耕太郎 君    〃 

岡田 大介 君    〃 

１７日現在累計  １２３，０００円 

ロータリー財団 BOX 

１７日現在累計  １３４，０００円 

米 山 奨 学 B O X  

画面下欄表示の

コード入力 

2 

1 
検索 

クリック 

コード

入力 

１７日現在累計  ４７０，０００円 

ス マ イ ル B O X  

B O X  
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カードを使ってお支払い頂いた額の 0.3％が寄付されます。まだお持ちでない方は、

是非これを機会にご検討の程、宜しくお願い致します。 

 

・本 日 の行 事 ： ｢職場紹介 ｣                                               

 

新宝フーズ(株) 代表取締役 佐藤秀一 会員 
 

本日は弊社の会社紹介をさせ

ていただきます。 

社名は「新宝フーズ株式会社」

です。現在、飲食店 5 店舗の

管理、運営をしています。 

社員は役員を含めて 14名、 アルバイトが 62名、

事務員 2名です。 

一枚目の用紙に「お客様の笑顔、溢れるお店作り」

と書いてあります。地域の憩いの場、コミュニケー

ションの場、友好の場として楽しんでいただきた

いとの思いで店づくりをしています。皆さんには

利用された方もいらっしゃるかと思います。感謝

とお礼を申し上げます。 

そもそも飲食店は楽しい仕事という認識で始める

訳ですが、経験がないので酎ハイの元祖として知

られていました居酒屋チェーンの「村さ来」に 3 5

年前に加盟して、東三条駅前に当時の池上ビルの

二階の一部を借りて最初の店舗をオープンしまし

た。 

先ほど話した 5 店舗に至るまでの顛末を第一話、

そしてコロナ禍での営業を第二話、まとめや感想

を最後にお話させていただきます。 

35年程前の東三条駅前の様子ですが、居酒屋は「海

老勢」さんの本店、支店があり、「安兵衛」「白露」

があって金曜日、土曜日はお客さんで賑わってい

ました。 

その数年後、2店舗目の「村さ来」を本寺小路の本

町通りに開店しました。 

次に、2～3年の間隔でオープンを続けまして、3店

舗目を燕三条駅前に開店しました。4店舗目を加茂

市に開店しました。5店舗目、三条四日町店を開店

しました。そして 6店舗目、見附に開店しました。 

7店舗目、白根に開店しました。見附市に開店した

ころには東三条の店、本寺小路の本町通りの二つ

の店舗は既に閉店しています。 

年月は流れて居酒屋の需要はおおむね東三条駅か

ら燕三条駅に移りまして、燕三条駅周辺には大型

の居酒屋など、どんどん進出してきまして、一番乗

りだった「村さ来燕三条店」は次第にお客さんが減

りました。 

何とか新しい店を作って挽回しなければならない

と思いまして、違うコンセプトの海鮮居酒屋「北野

水産」を 17年前に開店しました。弊社において一

番の大型の店舗です。周辺の飲食店の名前を並べ

てみます。まず「ぜんてい」「よねくら」「雷神」

「和楽」「まんぜん」「権十楼」「権蔵」「庄屋」

「二半亭」「たまや」「わらん」「ゆずりは」など

居酒屋以外に焼肉店が 5 店舗、寿司店その他レス

トラン等々、過当競争になっています。いろいろあ

って楽しいですね。 

そのようなこともあり、第二の柱というべき業態

として 10年前に「餃子の大阪王将」を市内の興野

に開店しました。北ロータリークラブでも例会で

使っていただきました。半年後には 2 店舗目を燕

三条に開店しました。 

ここまでは開店の話が続きましたが、飲食店商売

はそんなにうまくいきません。残念ながら 5 年後

に、「大阪王将」を 2店舗とも閉店することになり

ました。手掛けたお店では最短記録になってしま

いました。 

居酒屋部門では村さ来東三条店は開店から 16年間

の営業をもって閉店する事になります。テナント

ビルも取り壊されて今は跡形もありません。 

村さ来三条本町店は 12 年間の営業をもって閉店。

3 5 4 

同意するに☑ 

 申込者情報の入力 

お申込承認 



- 4 - 

 

現在は「おやひなや」となっています。次に村さ来

加茂店は 15年間の営業をもって閉店。今は駐車場

になっています。 

そして先ほど話した大阪王将興野店は 5 年間の営

業をもって閉店。今はラーメン「いかり」になって

います。大阪王将燕三条店も 5 年間の営業をもっ

て閉店。今はラーメン「ばやし」になっています。

閉店する店舗が続きましたが、いずれも愛着のあ

る店でしたので、今も店内の造作など隅々まで覚

えています。 

ーつの店を開店するには、費用、募集、準備に労力

を要して大変ですが、閉店もなかなか大変です。賃

貸借契約やフランチャイズ契約もあり閉店時期の

見極めが大事になります。売却は割合に楽ですが、

取り壊しは金もかかりますし、物の処分にも気を

使います。 

店舗を減らしましたが、残りの店舗を業務改善、利

益構造改善のためにフランチャイズチェーンから、

脱却して独自の店づくりを進めるために村さ来燕

三条店は「かきもと」に店名変更して、継続して 25

年間営業をしています。そして村さ来四日町店は

「喜助」に店名変更して 21年間継続して営業中で

す。見附は「魚屋鳥助」に店名変更して継続して 19

年間営業中です。そして白根は「佐助」に店名変更

して継続して 13年間営業しています。北野水産は

17年間営業中です。 

私どもの商売の手法は条件の良いと思う物件を見

つけてテナント入居するなり店舗を作って営業を

始める事になります。 

利益を出し続けて長く営業が出来れば一番いいの

ですが、立地の変化や劣化で売れなくなったりし

ます。なので店舗を売却したり、リニューアルを繰

り返して、今に至った経緯と言いますか顛末です。 

次から第 2 話として、コロナ禍での営業の話にな

ります。本年 2 月まで順調に営業してまいりまし

たが、ところが 3 月からは新型コロナウイルスの

影響で客数減、売り上げ減に直面する訳です。 

飲食店にとってノロウイルスやカンピロバクター

などの食中毒、そしてインフルエンザ等々、リスク

は常にありますが、私どもの店では防止策として

外部機関に毎月一回、食材、及び料理の細菌検査や

厨房設備の清掃具合や従業員の身だしなみチェッ

ク、髪の毛、爪のチェック、手の細菌の検査を実施

しており、安心安全をモットーにしています。当た

り前ですが、安心、安全を強調しつつ衛生管理、食

材管理をしながら営業をしてきました。 

今回の新型コロナウイルスは予想もしなかった多

くの作業を伴う感染防止対策を強化しての営業に

なりました。個室には空気清浄機を設置しました

し、最近は自動検温器も準備しました。 

さかのぼって、4月 7日に政府の緊急事態宣言が発

せられまして外出自粛制限されました。営業をし

てもいいのですが、店を開けていても、お客さんは

来ないので、5店舗共に 4月、5月とほぼ 2か月間、

休業しました。重大な事態なので、すぐに家賃交渉

をしまして、大家さんも大変だと思いますが、それ

ぞれ下げていただきました。 

6月から営業を再開する訳ですが、お客さんが来る

のか心配でした。コロナ前は売上予算、目標を設定

してそれに近い成績を出せますが、コロナ禍では

感染状況次第で赤字の月もあり黒字の月もありコ

ロナに振り回されながらの営業をしています。 

報道では全国、特に東京の小池都知事の感染者数

の会見で「ともかく家にいて自粛してください」

「人と接触しないでください」と淡々とした会見

に、夜の街関連は右往左往しました。 

先週の会見では経済を止められないので言い方が

変化しています。 

「スティホーム」とは言わなかったです。私の商売、

仕事が終わってすぐ家に帰られると困ります。如

何に飲食してもらえるか今は GO TO イート頼みの

部分が大きいです。 

新型コロナウイルスは特に夜の酒を提供する飲食

店にとって影響を及ぼしている訳ですが、飲食業

界それも世界中の飲食店が閉店、休業、廃業、倒産

が続出している状況になっています。 

日本もそうですが、コロナ禍が長引いて先行き不

透明で関係者は不安な日々を過ごしているのでは

ないでしようか。特に大都市では固定費が高いの

で中小の飲食店はもちろん、大手の飲食店でも大

量の閉店、業態転換が進められています。居酒屋チ

ェーンが「焼肉屋」や「からあげ屋」に業態転換し

たり、ランチ営業したりしています。 

他社では変化、対応しているので、私も一時、ラン

チ営業を始めようかと考えましたが、コロナ禍で

は集客、利益を出すのは難しいと考えています。し

かし準備は必要かもしれません。いろいろ考えま

すが、どうやって生き延びようか頭の痛いところ

です。 

収束するまで、感染防止対策をしつかりして粛々

と丁寧な営業していくしかないかと思います。 

政府、行政は救済のために経済対策としての持続
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化給付金、雇用調整助成金、諸々の補助金は既に頂

きましたが、今月中に家賃支援給付金は申請しま

す。これらはコロナ禍での追加的な仕事で書類作

成等々、時間がかかりましたが給付金などは大変

に助かります。ですが、足りないという声は多いで

す。 

さて、10月から消費を喚起するための「Go Toイー

トキャンペーン」が始まりました。この難局を乗り

越える為にも、とても大事なキャンペーンです。カ

ンフル剤みたいなものですが、期間中は盛り上が

る事が大事です。 

効果は出始めて客足も戻り活気が出ています。 

食事券は一万円で一冊 12,500円分です。既に利用

している人は多いかと思いますが、まだ購入して

いない人がいたら、購人すべきかと勧めます。新聞

やテレビで取りざたされていましたので、使わな

いのはもったいないと、「食事券」を買う人が大勢

います。 

私どものお店も食事券を使用する人が多いです。

先週は一段と増えました。 

感染者が増えてきたので早めに使おうとした動き

に見えます。 

ただキャンペーンは来年の 3 月末までです。それ

まで活気が続いて欲しいと思います。 

これから冬に向けて第三波が来ているようですが、

新型コロナウイルスの拡大しないことを願ってい

ます。願っていますが、なかなか厳しですね。 

さて年末年始が、もうすぐそこです。しかしながら

店舗での宴会が減りますので持ち帰りのオードブ

ルや宴会弁当のチラシを用意しました。良かった

らどうぞご利用いただきたいと思います。 

最後になりますが、コロ

ナ禍で厳しい商売をして

いる一人として、状況打

破する姿勢で頑張ってい

きたいと思います。 

本日はご清聴ありがとう

ございました。

                                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お名前・家族構成  

本田芳久(５３歳) 父・母・妻・長男・長女 

ペット：｢テグー｣（南米の唄うネズミ） 

＊ムサシさんでオス・メス購入、大量繁殖でネズミなのに、餌代が犬を飼ってい

るかの如く出費して頭を悩む。 

趣味をお持ちでしたらお聞かせください  

以前は、オーディオいじり、プログレ（ピンクフロイド等）やジャズに大はまり、パ

チンコもヘビーローテーションでしたが、年々寂しくなるおこづかいにオーディオ

は処分、大量の LPも売り払い、当然パチンコは消滅、ほぼ無趣味状態です。 

現在は、唯一残った、フォーカルのサウンドバーと６０インチテレビで、お金の掛

からない YouTube等で良い音源を探して聴いています。 

巣ごもり生活は、どうお過ごしでしたか？  

ネットでの情報あさり。 

YouTube で、主に月曜から金曜まで「虎ノ門ニュース」で面白可笑しく現在の情報の角度を知り、気になっ

たニュースは信頼を置いている他の専門家のサイトに飛んで深堀をしていく。如何に自分の現代史への無知

ぶりを後悔して、少しずつ勉強している現在です。 

入会のきっかけ＆思い出  

勧誘で入会させて頂き、新入会員の挨拶の時に、卓話と勘違いして２０分近く喋ってしまった事。今でも思い

出すと冷や汗です。 

メンバーへメッセージ   

依然、商売上は閉塞状況が続いていますが、反面、幹事として 100％出席出来ているというカオスに佇んで

居ります。息が出来ている内は両方頑張って行きたいと考えています。みなさんよろしくお願いいたします。 

Yoshihisa 

Honda 

   



- 6 - 

 

 

行事予定（第４分区内ＲＣ） 
 

★上記以外ＲＣ 火曜日 分水・田上あじさい 木曜日 見附・巻 

 

記帳受付 １０日(木) 三条東 RC 三条ロイヤルホテル 

１５日(火) 分 水 RC 大栄信用組合本店 1F（11：00～14：00） 

１７日(木) 加 茂 RC 加茂市産業センター 

１７日(木) 三条東 RC 三条ロイヤルホテル 

１８日(金) 吉 田 RC 燕市吉田産業会館 （10：00～15：00） 

２１日(月) 三条南 RC 三条信用金庫本店 

２２日(火) 三条北 RC 三条ロイヤルホテル 

２３日(水) 三 条 RC 三条信用金庫本店 

２４日(木) 三条東 RC 三条ロイヤルホテル 

   

地区予定 ２０２１年  ３月１３日 高尾年度ＰＥＴＳ ANAクラウンプラザホテル 

３月２０日 第４分区Ｉ・Ｍ 燕市吉田産業会館 

  ４月１８日 地区大会 新発田市カルチャーセンター 

５月２２日 地区研修・協議会 ANAクラウンプラザホテル 

６月１２日 燕ＲＣ創立６０周年記念式典 燕三条ワシントンホテル 

日 月 火 水 木 金 土 

  1 2 3 4 5 
   三条北 RC 三条 RC 三条東 RC 吉田 RC   

   ｢職場紹介｣ 

石川一昭会員 

｢年次総会｣ 

野崎喜一郎会長 

｢年次総会｣ 

燕 RC｢内部卓話｣  

加茂 RC｢会員卓話｣ 

巻 RC｢奨学生卓話｣ 

年次総会  

6 7 8 9 10 11 12 
  三条南 RC 三条北 RC 三条 RC 三条東 RC 吉田 RC  

  ｢年次総会｣ 

銅冶康之会長 

｢年次総会｣ 

石黒隆夫会長 

｢外部卓話｣ 

イルリポーゾ 

原田誠様 

｢クリスマス例会｣ 

燕 RC｢年次総会｣ 

加茂 RC｢会員卓話｣ 

巻 RC｢本年最終例会 

｢会員卓話｣ 

信田俊一会員 

 

13 14 15 16 17 18 19 
  三条南 RC 三条北 RC 三条 RC 三条東 RC 吉田 RC   

｢外部卓話｣ 

三条市立大学 

学長予定者 

ｱﾊﾒﾄﾞ ｼｬﾊﾘｱﾙ様 

｢職場紹介｣ 

石丸進会員 

｢外部卓話｣ 

法華宗 長寿山 

本量寺住職 

大森舜晃様 

｢社会奉仕事業｣ 

燕 RC｢内部卓話｣ 

加茂 RC｢ｸﾘｽﾏｽ忘年会｣ 

巻 RC｢忘年例会｣ 

夜例会  

20 21 22 23 24 25 26 
  三条南 RC 三条北 RC 三条 RC 三条東 RC休会 吉田 RC    
  ｢忘年会｣ 

於 ｼﾞｵﾜｰﾙﾄﾞ VIP 

｢クリスマスパーティー｣ 

会場 三条ﾛｲﾔﾙﾎﾃﾙ 

時間 18：30～ 

｢忘年会｣ 

於 ｼﾞｵﾜｰﾙﾄﾞ VIP 

燕 RC 22日へ変更 

加茂 RC｢年次総会｣ 

巻 RC休会  

休会 

27 28 29 30 31   
三条南 RC 三条北 RC 三条 RC 三条東 RC・燕 RC・加茂 RC・巻 RC   
休会  休会 休会 休会 

12 月 


